

私たちの成果を  
見てください。

入場  
無料

事前申込  
不要

作品  
展示

江津工業高校 × ポリテクカレッジ島根

# 江津『未来人材』 ものづくり 研究発表会

2019年2月2日(土) 13:30~15:50  
(受付13:00より)

江津市総合市民センター 大ホール  
江津市江津町1110番地17 (ミルキーウェイホール)

江津工業高校とポリテクカレッジ島根の学生が、学業の集大成となる研究・実践の成果を発表します。他にも、市内中学生と市内企業の若手社員が現在、取り組んでいる研究テーマや江津で働くことについて発表します。未来を担う若者たちが懸命に取り組んだ努力の結晶を、ぜひご覧ください。

発表者

- 江津工業高校3年生… 建築・電気科、機械・ロボット科の各代表
- 島根職業能力開発短期大学校(ポリテクカレッジ島根)2年生  
… 生産技術科、電子情報技術科、住居環境科の各代表
- 市内中学生の代表… [テーマ] ふるさとキャリア教育
- 市内企業若手社員… [テーマ] 研究内容と江津で働くこと

講師

- 今井産業株式会社 代表取締役 今井 久師 氏
- 株式会社シティプラスチック 代表取締役 荒木 隆司 氏
- 大成電気水道工業株式会社 常務取締役江津営業所長 和原 勝博 氏

※講師は都合により変更となる場合がありますので、予めご了承ください。

午前中・同会場

江津工業高校の  
研究発表会開催

お気軽にお越しください。

問い合わせ先/ 江津市商工観光課企業立地係 TEL.0855-52-7494 FAX.0855-52-1365

[ 主 催 ] 江津『未来人材』ものづくり研究発表会実行委員会

[ 後 援 ] 島根県、江津市教育委員会、江津商工会議所

# 江津『未来人材』 ものづくり研究発表会 2018

報告

革新を、確信する。  
常識を超えていく、  
新しい発想の発見！

電話が一家に一台の時代から、一人が一つ、スマートフォンを持つ時代が変わった。電話がパソコン機能を持ち、ポケットに入るなど誰が予測しただろう。そしていま、人工知能を搭載した電気自動車が、自動制御で走り出そうとしている。わずかな

時間で劇的な変化が起きる時代に、私たちは生きていく。夢は、行動しなければどこまで行っても夢でしかない。「目の前の常識を疑え」という視点を持った覚醒者たちが、新時代のイノベーションを起こそうとしている。

## 未来人材たちの視点

自分は何ができるか。人のために、社会のために、未来のため

めに。そんなイノベーションのカケラを胸に秘めた学生たちが結集して、昨年の2月3日、江津市民センター大ホールにて、彼らの挑戦の物語が発表された。参加したのは、石見地域における主要な産業人材輩出校である江津工業高校（島根県立江津工業高校）と、島根県唯一の工科系短期大学であるポリテクカレッジ島根（島根職業能力開発短期大学校）の学生たちである。

それぞれ、ものづくりの視点、改良の視点、感動の視点、可能性の視点、歴史に命を吹き込む視点、そして街を丸ごと改造する視点など、日頃の研究成果を広く発表した。これは、次世代を担う若者たちの挑戦であり、彼らに期待する企業にとっては確かな希望であり、江津市及び島根県の未来にとっては、未来人材、という想像以上の可能性を抱かせる発表会となった。



## ご来場者からの感想

小学生の子にも江津のものづくりを見せたくて一緒に参加しました。作品、その工程に興味を持って見ていました。江津の他の子どもたちも見たり体験できたらいいと思いました（ものづくりの将来のために）。（30代・男性）

今回の取組み発表は学生さんの若い力を見るのにとっても役に立ちました。地元の企業への思いを強めてもらえるよう企業側も努力が必要だと思います。このようなものづくりに関わる企画があれば意欲向上につながります。これからも宜しくお願いします。（40代・女性）

最近 DIY に凝っており、ものづくりの面白さを実感している。自分は工業関係出身ではなかったので、学生さんの学んでいることが、うらやましいと思っている。江津のため江津工業高校とポリテクカレッジ島根が一緒になって、さらに住みやすい「お、江津はすごい」と思われるようなものを作り続けてほしい。（60代・男性）

工業系の教育機関である2校の合同発表会が実施されたことは大変意義深いものがあると感じた。両校の様々な取組みを知ることが江津市の発展につながることを期待しています。（60代・男性）

スマホはこちらから



詳しくは江津の魅力な企業を紹介する「52働くネット」でもご覧いただけます。

52働くネット 検索